



## **MESA REDONDA-TALLER**

Jornada del 10 de Noviembre del 2010

-18:30h. (de unos 20 minutos cada una)

Exposición de un responsable del Centre Interreligiós de Barcelona.

Exposición de un hermano Jesuita.

Exposición Cristina Monteys, de la Oficina de Asuntos religiosos.

Exposición Curro Claret. Diseñador industrial.

Exposición Gabriel Gomera. Diseñador de interiores.

Exposición per parte de las escuelas.

-20:00h.

Coloquio/mesa redonda

Material para presentar las escuelas. El material se puede presentar posteriormente y colgarlo en el blog.

La parte final del taller está destinado a que cada escuela presente en un formato de 20 imágenes/minutos 1 o 2 experiencias vividas (o conocidas?) por alguno de sus alumnos y que haya tenido relación con alguna vivencia interesante que se haya producido en un espacio, ya sea por alteración de éste, por alteración del usuario habitual o por la alteración de alguno de los elementos que lo puedan conformar habitualmente.

Se trataría de que entre todos los alumnos de cada centro que participen en el concurso, hagan una recopilación de experiencias, escogiendo previamente una o dos de las más significativas y preparando una presentación audiovisual que tenga como máximo 20 imágenes y una duración de entre 5 i 10 minutos. La explicación o comentario lo haría uno de los alumnos del centro.